# かしみもと①

令和4年4月7日

発行者:校長 佐藤 和暁

## 新学期スタート

令和4年度がスタートしました。ご承知のとおり、コロナ禍はまだ終息しておりませので、今年度も感染予防対策を継続しながら教育活動を進めて行きたいと考えております。

まずは始業式,入学式を終え,新学期のスタートを切ることが出来たことに一安心しております。本年度もどぞよろしくお願いします。

### 学級→学年→学校全体で対応します

お子さんのことや学校のことで、分からないことや気になること、ご意見等については、学級担任はもちろんですが、学年主任や他の学級の先生などでも結構ですので、ぜひお知らせください。また、その内容によっては教頭や校長へお知らせいただいても結構です。本校は大規模校ですので、学級→学年→学校の組織を活用して各種の対応を図っていくことで、学校をしっかりと機能させていきたいと考えております。どうぞよろしくお願いします。

# **教職員紹介** 今年度の本校教職員です。よろしくお願いします。 (○:学年主任等)

校	長	佐藤	和曉	ささのは1組	山本	翔太
教	頭	安田	康一	ささのは2組	()佐久間	陽子
教務	主任	小野	敏幸	かしのみ1組	髙橋	敏隆
1年	1 組	○石橋	明子	かしのみ2組	津村香	代子
1年	2 組	木村紗	友里	体育専科	二統	秀子
1年	3 組	菅 野	明子	分 科	荒木	藤夫
1年	副担	过井	亮	分 科	星美	保
2年	1 組	〇中丸	美穂	分 科	阿部真	理子
2年	2 組	山方	綾佳	養護教諭	菅 野 垂	希子
2年	3 組	菅 野	啓子	主任主査	佐藤	由美
3 年	1 組	○山本	玲子	技能主查	阿部	尚也
3年	2 組	西谷地	美穂	事 務 補	小林	教子
3年	3 組	鈴木友	萌美	スクールサポートスタッフ	菅 野	奈美
4年	1 組	○山崎	恵子	特別支援教育協力員	大内み	きさ
4年	2 組	浅川	美佳	特別支援教育支援員	梶山	しおり
4年	3 組	伊藤	貴子	特別支援教育支援員	宝槻	進一
5年	1 組	○永富	洋美	学校司書	山吉	泰子
5年	2 組	小針	宏 昭	研修補充	(未定	
5年	3 組	内藤	里奈	スクールカウンセラー	星	敬子
6年	1 組	()鈴木知	伊子	配食員	武田	智子
6年	2 組	永澤	智子	配食員補	金澤	宏子
6年	3 組	佐藤	脩	育児休業	岩永奈	夕惠

#### 第1学期始業式

4月6日(水)第1学期の始業式を行いました。状況を踏まえ、放送で行いました。新年度のスタートにあたり、子ども達に次の話をしました。今年度は、次のことを1年間言い続けることにしました。

**「自分がされたり言われたりしたら嫌だと思うことは、相手にもしない、言わないこと」** 子ども達一人一人がしっかりと心に留めてくれたことを願います。

いよいよ新年度,新学期が始まりました。教室や担任の先生,学級の友達など,いろいろな物やいろいろな事が新しくなりました。そこで確認ですが,3月の修了式で話したように,皆さんの気持ちも進級出来ているでしょうか。「変わること」「新しくなること」は,皆さんにとって大きなチャンスです。ぜひ,一人一人が気持ちを新しくして自分を大きく変えるチャンスにしましょう。

特に,6年生の皆さん。皆さんは最高学年,学校の「顔」「学校の代表」です。笹谷小学校をリードして行くのはあなたたちです。1年生から5年生にとって「あこがれの存在」とならなければなりません。皆さんの姿は下級生からいつも見られています。その事に対して、気持ちはしっかり高まっていますか。

2年生から5年生の皆さん、6年生の姿を見て、その後にしっかりとついていきましょう。

令和4年度の始まりにあたって、私は笹谷小学校をますます『いい学校』にしていきたいという願いを持っています。そのことに向けて、今年度1年間を通して全員で取り組んでほしいことを1つだけ言います。

それは、「自分がされたり言われたりしたら嫌だと思うことは、相手にもしない、言わないこと」です。まずはこのことだけです。そこでなぜこのことが大切なのか、これから各学級で担任の先生と一緒に確かめてください。そして笹谷小学校をますます『いい学校』に出来るよう、一人一人がしっかり頑張りましょう。

## 入学式

始業式に続き、入学式を行いました。今年度は、96名が入学しました。みんな緊張しながらも担任の 先生から名前を呼ばれると、元気に返事ができました。早く学校生活に慣れることが出来るように、学校 全体で支援していきます。入学式では、次のような話をしました。毎年同じような内容なのですが、1年生 にとってはまずはこれだなと思っていいることなので。

今,担任の先生から,名前を呼ばれた九十六名の皆さん,入学おめでとうございます。皆さんの入学を二年生から六年生のお兄さん,お姉さん,そして先生たちもとても楽しみに待っていました。今日から皆さんは,笹谷小学校の一年生です。

学校はとても楽しいです。一緒に勉強したり、遊んだりするお友達がたくさんいます。初めのうちは、なかなかうまくできないことがあるかもしれません。でも、しっかりお話を聞いて、練習していくうちに、出来ることがどんどん増えていきます。だから安心して学校に来てください。

そこで、私から皆さんに、頑張ってほしいことを話します。それは、大きな声で、あいさつや返事が出来るようにしてください、ということです。あいさつや返事はとても大切です。「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」「ただいま」などのあいさつや「はい、そうです」や「いいえ、ちがいます」などの返事を、大きな声で、先生やお友達、お家の人などにしっかりと伝わるように言えるようになってください。学校だけではなく、お家でも一緒ですよ。出来そうですか。早速、今日から頑張ってみましょう。

保護者の皆様,お子様のご入学,おめでとうございます。これまでのことを振り返ると,喜びもひとしおのことと思います。これからのお子様のより一層の成長のため、保護者の皆様方と学校が両輪となって歩んでいくことが出来ますよう、本校教育活動へのご理解、ご協力をお願いいたします。

結びに,本日,公私ともにご多用の中,ご臨席を賜りました笹谷小学校父母と教師の会会長様に御礼を申し上げます。ありがとうございました。

それでは一年生の皆さん,明日から元気に学校へ来てください。